le quotidien de la Vienne Centre Presse





11/06/2016 08:58 | <u>Poitiers</u> | <u>BIARD</u> Les Pupilles ont 100 ans



Le soleil est revenu pour cette randonnée en joëlette. LAROCHE ALAIN

Plusieurs manifestations vont célébrer le centenaire des Pupilles de l'Enseignement Public, mises en place par les établissements de la rue des Augustins: Oasis (accueil d'enfants polyhandicapés), Terra Nova (accueil d'adultes polyhandicapés) et Indigo (Institut d'Éducation Motrice). L'une des premières a eu lieu mercredi dernier: une randonnée a conduit résidents, éducateurs, personnels et familles du Pont de la Cassette jusqu'au théâtre de verdure de Vouneuil-sous-Biard. Menée par Françoise Baudiffier, directrice de l'établissement, une quarantaine d'enfants a donc parcouru les 4 km grâce à divers matériels spécifiques, vélos adaptés, fauteuils, joëlette, avant de partager un pique-nique revigorant.

Programme à venir: mercredi 15 juin à 10h30, concours de pétanque adaptée (IEM Biard) - Jeudi 23 juin à 10h30, équitation au centre de Mirande à Ligugé - Vendredi 24 juin, voile au lac de Saint-Cyr. Une journée portes ouvertes aura lieu le mercredi 29 juin, de 10h à 16h30 à l'IEM de Biard avec présentation des activités et exposition photos sur l'évolution de la structure.

CorrespondantAlain Laroche